

Protokoll der Kinderkonferenzen

am 20. Februar 2024



GRUNDSCHULE
MENDELSTRASSE

Klasse Kinder machen Schule

Um 8:05 Uhr trafen sich die Klassensprecherinnen und Klassensprecher der 1a, 1b, 1c, 1d, 2a, 2b, 2c, 2d, 3a, 3b, 3c, 3d, 3e, 4b und 4d.

Leitung: Niclas (4d)

Protokoll: Emilie (4d) / Frau Voß

Herr Thomas stellt sich vor und wir stellen Fragen.

Herr Thomas arbeitet an unserer Schule als Gesundheitsfachkraft. Er kümmert sich um die Gesundheit an der Schule Mendelstraße. Alle Kinder sollen gesund aufwachsen. Er ist für die Kinder, für die Eltern und für die Lehrerinnen und Lehrer da.

Herr Thomas kümmert sich zum Beispiel um

- Gesunde Ernährung
- Pflaster in den Erste Hilfe Kästen
- Sportangebote
- Spielangebote

Er ist am Mittwoch und Donnerstag in der Schule. Für die Kinderkonferenz ist er extra in die Schule gekommen. Wir bedanken uns und stellen Fragen.

Die 1d fragt: Wie kann man gesund bleiben?

Herr Thomas antwortet: Das ist ein großes Thema. Bewegung und Ernährung sind wichtig. Aber wichtig sind auch Freunde und ein guter Umgang mit Streit und Stress.

Die 1c hat viele Fragen und Herr Thomas will die Klasse einmal besuchen.

Warum bekommt man oft auf den Schultern Sonnenbrand?

Herr Thomas erklärt, dass die Sonne eben von oben scheint, und so sind die Schultern und auch die Nase besonders betroffen. Man sollte sich immer mit Sonnencreme schützen.

Gibt es gesunde Bonbons?

Herr Thomas kennt Rezepte für gesunde Süßigkeiten.

Die 3e wünscht sich noch weitere Bewegungsangebote.

Wir sprechen erneut über das Fußballspielen in den Pausen und dem Wunsch nach Lederbällen. Es gibt sehr viele Kinder, die spielen wollen. Dann passiert es manchmal, dass es zu Streit zwischen den Mannschaften kommt. Durch die Baustelle gibt es keinen Platz für einen richtigen Fußballplatz. Die älteren Kinder berichten, dass es früher auf der anderen Seite vom Bornbrook einen Platz gab. Dort steht jetzt ein Gebäude. Alle Klassen sollen über das mutwillige Wegschießen von Klassenbällen sprechen.

Das nächste Mal treffen wir uns am Dienstag, den 9. April 2024.